

Le mercredi 28 août 2024

Chers parents,

Depuis quelques jours, la routine scolaire est reprise. Comme à chaque rentrée, le temps est venu de vous présenter le bilan de l'année précédente et d'élire de nouveaux membres au conseil d'établissement. C'est pourquoi je vous invite à assister à l'assemblée générale des parents de la polyvalente Benoît-Vachon, qui aura lieu le **mercredi 4 septembre** prochain à 19 h. Nous vous invitons à cette soirée qui se tiendra à la bibliothèque de notre école.

Lors de cette rencontre, nous aurons quatre postes à pourvoir comme représentants des parents. Les défis de la dernière année ont été très grands et nous souhaitons une année un peu plus calme. Il vous est possible de vous présenter si cette opportunité de participer au mieux-être de nos adolescents vous intéresse. Votre avis est important, votre implication pourrait faire la différence. Si vous ne pouvez être présent, mais que le poste vous intéresse, vous pouvez mandater quelqu'un pour vous représenter lors de l'assemblée générale.

Je souhaite vous rencontrer le 4 septembre prochain afin d'échanger sur ce que vous souhaitez comme milieu de vie pour votre enfant à la polyvalente Benoît-Vachon.

Au plaisir!

Nicolas Blouin  
Président du conseil d'établissement